

令和7年（2025年）知事年頭所感

大阪府知事 吉村 洋文



新年を迎え、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。

公益社団法人大阪府栄養士会会員の皆様におかれましては、健やかに新年を迎えられたことと心よりお慶び申し上げます。また、貴会におかれましては、日頃から、「食」を通じた府民の健康づくりにご尽力いただいておりますことに、深く感謝申し上げます。

いよいよこの4月、大阪・関西万博が開幕します。本府では、昨年6月に大阪・関西万博のイベントとして「ワクワク EXPO with 第19回食育推進全国大会」を開催しました。大会には約30,000人の方にご来場いただき、本府における食育の更なる推進を図ることができました。開催に際し、会長をはじめ、会員の皆様には、格別のご協力、ご尽力をいただき、深く感謝申し上げます。

また、本府では、大阪・関西万博を契機とした健康寿命の延伸をめざし、「おおさか EXPO ヘルシーメニュー」を推進しています。これは、大阪の伝統的な食文化を継承しつつ、「健康」や「大阪産(もん)」という新たな要素を加えたもので、食育推進全国大会にあわせ、府内の学生を対象にメニューを募ったところ、46メニューの応募がありました。また、関西にゆかりがあり、著名な料理家である林裕人さんとコウケンテツさんにメニューを開発していただきました。現在、これらのメニューを大阪・関西万博の会場において、披露できるよう調整を進めておりま

すので、ご期待ください。

万博には「いのち輝く未来社会のデザイン」というテーマの下、約160の国々が大阪・夢洲に集結し、シンボルとなる世界最大級の木造建築物「大屋根リング」の内外には、海外パビリオンをはじめ、日本館や民間パビリオンなどが建ち並びます。

最新技術や未来社会の先取り、多様な文化・価値観に触れられるまたとない機会が目前に迫っています。ぜひ会場で、新たな発見やワクワクする楽しさを体験してください。

会場内では、大阪府も地元自治体として、「大阪ヘルスケアパビリオン」で2050年の都市生活を体験できるコンテンツを提供します。さらに、府内市町村と連携し、祭りや、音楽・舞台といった大阪の魅力・特色を発信する「大阪ウィーク」など、多彩な催事が盛りだくさんです。次代を担う子どもたちには、万博を五感で体験し、未来への希望や夢などを考えるきっかけにして欲しいと願っています。

本年も、大阪府栄養士会会員の皆様のより一層のご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げますとともに、貴会の益々のご発展と、本年が皆様にとって素晴らしい年となりますようお祈りいたします。

